

BULLETIN DU MONEP

13 février 2003/ February 13th, 2003

Avis / Notice n° 2003-041

Classes d'options PERNOD RICARD (RI/RI2) PERNOD RICARD options classes (RI/RI2)

Modification des prix d'exercice / *Modification of strikes*
Modification de la quotité de titre sous jacent aux contrats d'option / *Quotity modification*

(suite au bulletin du MONEP n°2003-035 publié le **4 février** 2003 par EURONEXT Paris SA)
(*pursuant MONEP Notice n°2003-035 published by Euronext Paris SA on **february 4th**, 2003*)

Conformément à l'avis n°2003-035 publié le **4 février** 2003, les prix d'exercice sur les classes d'options **PERNOD RICARD** de type américain (RI) et de type européen (RI2) seront modifiés comme suit à compter du 14 février 2003 :

*Pursuant to the notice n°2003-035 published on **February 4th**, 2003, strikes of **PERNOD RICARD** American style (RI) and European style (RI2) options will be modified on **February 14th**, 2003 :*

CLASSES CLASSES	PRIX D'EXERCICE / STRIKES	
	ANCIEN / OLD STRIKES	NOUVEAU / NEW STRIKES
PERNOD RICARD De type américain / American style Mnémonique : RI	50	40
	60	48
	70	56
	75	60
	80	64
	85	68
	90	72
PERNOD RICARD De type européen / European style Mnémonique : RI2	95	76
	100	80
	110	88
	120	96
	130	104
	140	112
	160	128

Carnet d'ordres de NSC-VO

Les ordres présents dans le carnet d'ordres de NSC-VO le 13 **février** 2003 à l'issue de la séance seront éliminés. Il appartiendra par conséquent aux membres du marché d'introduire dans NSC-VO les nouveaux ordres de leurs clients, le 14 **février** 2003 avant l'ouverture de la séance.

The English translation is for the convenience of English-speaking readers. However, only the French text has any legal value. Consequently, the translation may not be relied upon to sustain any legal claim, nor should it be used as the basis of any legal opinion. Euronext Paris SA expressly disclaims all liability for any inaccuracy herein.

Orders on NSC-VO

Orders in NSC-VO system on **February 13th**, 2003 will be cancelled by the market operations.
Members will have re-send their new orders on **February 14th**, 2003 during the pre-opening session.

Quantité d'actions sous jacentes aux contrats

La quantité d'actions sous-jacentes aux contrats est modifiée à **13 titres**.
The quantity changes at 13.

L'arrondi de la quotité entraînant une variation de la valeur constatée entre l'option présentant les nouvelles caractéristiques et l'option aux conditions antérieures, les dispositions concernant le paiement/règlement d'une soulte neutralisant cette variation (cf. avis 2003-035) sont mises en œuvre.

Un avis complémentaire de CLEARNET SA publié le **14 février** 2003 fera connaître le montant de la soulte pour chaque série portant des positions ouvertes.

Because of the rounding process, the adjustment of the underlying quantity results in a variation of the observed value between the newly specified option and the option with prior specifications, such variation is neutralized by means of an equalization payment.

*CLEARNET SA will publish an other notice on **February 14th**, 2003 in which we will specify the level of the equalization payment for each strike with open positions.*

Les échéances mars 2004 et septembre 2004 de la classe d'options PERNOD RICARD de type européen (RI2) ne portant pas de position ouverte, ne feront pas l'objet de ces modifications. Les prix d'exercice restent inchangés, la quantité d'actions sous jacentes au contrat reste fixée à 10 titres.

March 2004 and September 2004 maturities on PERNOD RICARD European style options class (RI2) without open position will not be modified. Strikes remain unchanged and contract size stays at 10.

The English translation is for the convenience of English-speaking readers. However, only the French text has any legal value. Consequently, the translation may not be relied upon to sustain any legal claim, nor should it be used as the basis of any legal opinion. Euronext Paris SA expressly disclaims all liability for any inaccuracy herein.